
В МИНУВШИЙ ПОнедельник В

администрации района прошло
расширенное совещание руково-
дителей районных служб, отде-
лов, управлений, предприятий и
организаций различных форм
собственности, глав сельских и
поселковой администраций. От-
крыл совещание и руководил его
работой и. о. главы местного са-
моуправления района 0. В. Ма-
нохин.

В начале участники совещания
заслушали- информацию о завер-
шении подготовки и проведения
выборов губернатора области и
главы муниципального образова-
ния «Суксунский район», с ко-
торой выступил заместитель на-
чальника районного штаба по
оказанию содействия избирате-
льным комиссиям в подготовке и
проведении выборов губернатора
области и главы муниципально-
го образования «Суксунский
район» Устюгов Ю. Н. Он со-
общил, что на пост губернатора
области баллотируются 6 канди-
датов, а на должность главы ме-
стного самоуправления «Суксун-
ский район» баллотируются 5
кандидатов. В настоящее время
кандидаты, их доверенные лица,

избирательные объедине е н и я,
штабы, группы поддержки ведут
а гитационную работу. Эта рабо-
та продлится до 00 часов 2 де-
кабря т. г.

Выступающий охарактеризо-
вал ход избирательной кампании
во всем ее многообразии: состав-
ление и уточнение списков из-

бирателей, досрочное голосование,
подготовка избирательных участ-
ков, обеспечение их надежной
телефонной связью, меры пожар-
ной безопасности, охрана и др.
важные моменты предвыборной
работы. Раскрыты были в выс-
туплении технология голосова-
ния и подведение его итогов.
Главное, было подчеркнуто, про-
вести выборы в соответствии с
Законами о выборах губернатора
области и главы местного само-
управления района.

0 том, насколько готовы раз-
личные службы района к про-
ведению предстоящих выборов,

на совещании доложили и отве-
тили на вопросы присутствую-
щих заместитель начальника ОВД
Аристов В. Г., начальник пожар-
ной инспекции Наршаков В. А.
начальника цеха связи Кунгур-
ского ЭТУС Шестаков П. П., ди-
ректор МП ЖКХ Сергеев П. А.,
генеральный директор 000 «Сук-
су нский самовар» Ермаков М. М.
и другие.

На совещании выступила пред-
седатель территориальной изби-
рательной комиссии района Сю
зева В. И. Она выразила, приз-
нательность районной и сель-
ским администрациям за помощь
и содействие в работе по подго-
товке к выборам губернатора об-
ласти и главы местного самоуп-
равления района.

В своем выступлении она та-
кже рассказала о ходе подготов-
ки к предстоящим выборам, о

задачах, которые сейчас: реша-

ются и предстоит решить в во- .
просах досрочного голосования,
сохранности документации, обес-
печения нужного транспорта,
нормальных условий работы
участковых избирательных ко-
миссий, пожарной безопасности
и д.р.

Итога обсуждения вопроса,
связанного с подготовкой к вы-
борам, подвел Манохин 0. В.

По рассмотренному вопросу
принято развернутое реше-
ние, которое нацеливает глав
сельских и поселковой админи-
страций, руководителей предпри-
ятий, организаций, различных
служб на то, чтобы они приня-
ли исчерпывающие меры в деле
содействия и помощи в ходе
предвыборной работы и непос-
редственно во время голосования
в день выборов — 3 декабря те-
кущего года.

На данном совещании была
также заслушана информация
главного врача района Кабанова
М. Е. о выполнении постановле-

ния главы администрации райо-
на от 24.02.1999 г. "О профи-
лактике туберкулеза в Суксун-
ском районе» и об итогах месяч-
ника борьбы с туберкулезом. По
заслушанной информации глав-
ного врача, района принято ре-
шение.

Черту под обсуждением воп-
росов, которые прозвучали на
данном совещании, подвел и. о.
главы района Манохин 0. В.

Г. НИКИФОРОВ.

Что говорят цифры?
СТОЛИЧНЫЕ СОЦИОЛОГИ ВЫЯВЛЯЮТ ПРЕДПОЧТЕНИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ПРИКАМЬЯ

Социологические опросы на
тему выборов, проведанные по

всем правилам независимыми слу-
жбами, изучения общественного
мнения, представляют несомнен-
ный интерес. Сегодня мы предла-
гаем вам данные одного из таких
опросов, проведенного известным
московским социологическим аген-
тством. Почему именно москов-
ским? Потому, что есть основа-
ния полагать: многие пермские
социологические службы (в том
числе и весьма уважаемые) се-
годня ангажированы теми или
иными кандидатами на разные
выборный должности. Следователь-
нс, результаты проводимых ими
опросов вызывают определенное
недоверие.

Итак, московское независимое
социологическое агентство «Ста-
тус» по заказу Российского цен-
тра социальных и политических
исследований провело на терри-
тории Пермской области опрос.
Его участникам задавался один-
единственный вопрос: «Если бы
выборы губернатора Пермской об-
ласти состоялись в ближайшее
воскресенье, за кого из зарегист-
рированных кандидатов в губер-
наторы Вы бы проголосовали?».

Опрос проходил в период с 8
по 10 ноября 2000 г. во всех

городах и районах Пермской об-
ласти. В нем приняли участие
1100 человек из четырех возра-
стных групп. Выборка в каждом
городе и районе пропорциональна
количеству избирателей, метод
опроса — стандартизированные
интервью по месту жительства.
Максимальная статистическая по-
грешность данных измерений со-
ставляем 3 процента.

На вопрос: «Если бы выборы
губернатора Пермской области
состоялись к ближайшее воскре-
сенье, за кого из зарегистриро-
ванных кандидатов в губернаторы
Вы бы проголосовали?»—ответы
распределились следующим обра-
зом:

Анохин П. В. — 5,4%
Бурляков Ю. В. — 2,4%
Игумнов Г. В. — 45%
Левитан С. В. 2,2%
Пархоменко С. И. 1,2%
Трутнев Ю. П. 30,5%
Против всех 1,4%
Пока не знаю — 8,8%
Не пойду голосовать — 3 , 1 % .

как видим, никаких сенса-
ций данные этого опроса -не при-
несли. Ясно обозначились два
лидера избирательной гонки
действующий губернатор Прика-
мья Геннадий Игумнов и глава

г. Перми Юрий Трутнев. Соглас-
но результатам опроса, за Ген-
надия Игумнова собираются го-
лосовать преимущественно жите-
ли сельских районок и небольших
городов Пермской области, а так-
же избиратели старше 40 лет. В
поддержку же Юрия Трутнева
высказываются опрошенные жи-
тели Перми и ряда крупных го-
р о д о в , также избиратели от 18
до 30 лет.

Согласии данным опросов, рей-
тинг Геннадия Игумнова долго сни-
жался, но сейчас начал резко ра-
сти. Рейтинг Юрия Трутнева до
последнего времени повышался,
поскольку мэр Перми вел ак-
тивную агитационную кампанию
и совершал массовые поездки по
области. Сейчас, же наблюдается
тенденция к тому, что рейтинг
Трутнева замер на месте. Види-
мо, он; достиг своего апогея и ис-
черпал возможности роста.

Состоится ли второй тур выбо-
ров губернатора? Это покажут
ближайшие десять дней и сами
выборы 3 декабря...

А. ПАВЛОВ.
• • •

Оплачено из избирательного
фонда кандидата на должность
губернатора Пермской области

Г. В. ИГУМНОВА.

Районный
день животноводов

По прежней доброй тради-
ции прошел на днях районный
день животноводов. Программа
его была довольно насыщен-
ной.

Участники названного со-
бытия группами побывали на
животноводческих фермах раз-
личных хозяйств района. Тор-
говищенскую ферму посетили
представители СХПК «Сырин-
ское», колхоза «Агафонков-
ский», СХIIК «Нива». На Сив-
ковской ферме побывали деле-
гации животноводов и руково-
дителей из СХПК «Советин-
ский и «Суксунский», на
Шахаровской ферме — из сов-
хоза «Южный» и ПК «Клю-
чевской». Животноводы Пое-
дугинской фермы принимали
своих коллег, а также руко-
водителей и специалистов из
колхоза «Земледелец», СХПК
«Бырма», «Правда», 000
«Ранняя заря».

Затем все участники район-
ного дня животноводов собра-
лись в Боровском сельском
Доме культуры — на центра-
льной усадьбе колхоза «За
к оммунизм».

В своем выступлении перед
животноводами, руководителя-
ми и специалистами и.о. гла-
вы администрации района 0. В.
Манохин раскрыл положение
дел в животноводстве на за-
вершающем этапе года, поста-
вил задачи на зимний стойло-
вый период. Председатель кол.
хоза «За коммунизм» П. В.
Сабуров познакомил г о с т е й -
участников районного дня жи-
вотновода со своим хозяйст-

вом ответил на интересующие
их вопросы Выступление зоо-

техника колхоза им. Д. Бедно-
го С. И. Деминой было посвя-
щено работе с племенными
телками, тому, как добиваться
высокой молочной продуктив-
ности коров в зимний период.

Главный зоотехник, колхоза
«За коммунизм» Н. И. Митра.
ков, выступая перед животно-
водами района, рассказал, как
подготовились в хозяйстве к
зимовке, ее первоначальном пе-
риоде, поделился мыслями о
резервах получения продукции
животноводства. Опытом рабо-
ты в ходе начавшейся зимов-
ки скота поделилась со свои-
ми коллегами доярка Шаха-
ровской фермы А. А, Черкасо-
ва и бригадир-ветфельдшер
Ковалевской МТФ Г. Ю. Се-
мянникова.

Итоги совещания подвел
О. В. Манохин.

Перед участниками район-
ного дня животноводов высту-
пили кандидат на должность
главы местного самоуправле-
ния Суксунского района Г. А.
Олин и доверенное лицо кан-
дидата на пост губернатора
Пермской области Г. В. Игум-
нова, генеральный директор
ЗАО "Кунгурские народные
промыслы' А. А. Кобелев. Они
изложили предвыборные про-

граммы " позиции соответст.
венно в масштабах района и
области.

Завершилась встреча живот-
новодов, руководителей и спе-
циалистов района концертом,
который для них поставили
Л. И. Голдырева и С. В. Под-
борной из творческой группы
«Хорошее настроение».

Г. НИКИФОРОВ.

В новое тысячелетие—
с «Новой жизнью»

Продолжается подписка на районную газету
«НОВАЯ ЖИЗНЬ» на первое полугодие 2001 года.

Подписная цена на шесть месяцев с доставкой—
51 рубль, без доставки (в редакции)—27 рублей.

Подписавшись на районную газету, вы будете в
курсе событий, происходящих в стране, районе и
области.

О чем Игумнов
скажет на Госсовете?

Президент России поручил губернатору Прииамья Геннадию
Игумнову подготовить один из основных докладов на первом
заседании Государственного Совета.

Заседание Госсовета, объединяющего первых руководителей
всех субъектов Федерации, открылось 22 ноября в Александров-
ском зале Большого Кремлевского дворца. Повестка дня: «Стра-
тегия развития Российского государства до 2010 года». Скорее
всего, прикамский губернатор будет докладывать о социально-
экономическом развитии страны в региональном аспекте.



НАДЕЖНАЯ ОПОРА— СТАРОСТЫ
На моем столе зазвенел теле-

фон. Я поднял трубку.
— Это редакция? Я прошу

поблагодарить строителей из
ПМК-2 за ту, что они позаботи-
лись о нашей дороге. Все юлаев-
ские жители, благодарны им, —
сказал неизвестный. Я спросил
его, с кем разговариваю.

— Меня зовут Алик Шакиров.
Я староста деревни Юлаево. Сей-
час рейсовый автобус, благодаря
хорошей проезжей части, заезжа-
ет к нам в деревню, - ответил
телефонный собеседник.

А мне стало интересно—есть
или нет старосты в других дере-
внях, чем они занимаются? Я сел
за телефон и постарался обзво-
нить все сельские администрации
Суксунекого района, задавая им
эти вопросы. И вот что я узнал.

Верх-Суксунская с/'администра-
ция. Здесь созданы уличные ко-
митеты». По словам главы этой
администрации люди, подобранные
в уличные комитеты, работают на
общественной работе добросове-
стно. И если А. В. Токарева их
попросит помочь в чем-нибудь,
они никогда не откажут.

Приглашают представителей с
уличных комитетов и на адми-
нистративную комиссию сельской
администрации, если вопросы ре-
шаются о проблемах их деревень,
улиц. Помогают они организации
переписи населения, праздников,
например, Дня Победы. Естествен-
но, на их плечах благоустройство
населенных пунктов: дорогу, мос
тик где-то подремонтировать, по-
весить в нужном месте фонарь.

—В Советной неплохо к сво-
им обязанностям относится сани-
тарка ФАПа Любовь Васильевна
Зуева. В деревне Дикое Озеро
обычно обращаемся к учителю,
бригадиру, организатору досуга,

смотря какой вопрос решаем, —
рассказывает А. В. Токарева. —
В Киселеве наиболее активна в
работе уличных комитетов учите-
льница начальных классов На-
талья Степановна Шишкина». В
Верх-Суксуне — Виктор Кон-
стантинович Сысоев, Октябрина
Николаевна Плотникова. Ну, а
наш депутат Павел Григорьевич
Третьяков, выбранный в Опали-
хино, Советной, является старос-
той этих населенных пунктов,
также решает немало различных
актуально значимых вопросов».

В общем, по словам главы,
работа с людьми и для людей
ведется, и есть у нее помощники.

А вот в Иванковсной сельской
администрации без подсказки гла-
вы Любови Егоровны Николаевой,
сторосты ничего не делают. И
если в Тебеняках староста Вя-
чеслав Иванович Николаев в ве-
сеннее время еще как-то пытает-
ся помочь главе заняться благо-
устройством этой деревни, то в
деревнях Иванково, Васькино та-
ких помощников пока не чувст-
вуется.

— Есть у нас старосты, но в
полную силу они не работают, —
.рассказывает глава Истекаевской
сельской администрации 3. С.
Хуснуярова,. Нот, ОНИ не отказы-
ваются от работы, предложенной
мной. Но и сами инициативу осо-
би не проявляют.

В Истекаевке старостой выб-
ран на сходе граждан пенсионер
Г. Габтрахманов. В Бырме —
Ф. Ханипов. Если у жителей все
же возникают какие-то вопросы,
то они обращаются к своим ста-
ростам. Ну, а сторосты —к гла-
ве.

Помогают Зинаиде Сабитовне
старосты проводить рейды вес-
ной, делать акты обследования

жилых домов, если нужно, то
оказывать единовременную по-
мощь малоимущим.

Сыринская сельская админист-
рация. Ночью у жительницы д.
Копорушки хулиганы выбили
стекла. Куда идти пострадавшей?
Конечно же, идет она к старос-
те Копорушек Петру Софронови-
чу Копорушкину и рассказывает
ему о своих несчастьях. Тот при
нимает меры, хулиганы обличены,
и, осознав, свою вину, стеклят
окна пострадавшей.

Были случаи, когда к И. С»
Копорушкину обращались тяжело
больные люди — односельчане, и
тот на своем личном «жигуленке»
привозил фельдшера из Сырин-
ского ФАПа.

— Петр Софронович работает
лесником в Суксунском лесниче-
стве. Жители Копорушек посто-
янно обращаются к нему о раз-
личными вопросами. А мы здесь,
в сельской администрации совме-
стно с ним решаем наболевшие
проблемы, — говорит специалист
Сыринской сельской администра-
ции ,Г, Г. Булатова — Еще бы
хотелось отметить и старосту из
Палашей Ирину Клечентьевну
Сергееву — доярку Балашовской
Фермы. Она тоже активно помога-
ет нам решать вопросы но селу.

Боровская сельская админист-
рация — на сходе граждан у
нас выбраны старосты. В Бору,
например». Николай Геннадье-
евич Бонин, Он работает сторо-
жем к Боровской школе. Усть-
Иргинский жители доверили быть
старостой учительнице начальных
классов Людмиле Ивановне Щес-
такор.ой, — говорит глава Боров-
ской сельской администрации
Б. П. Потеряев. — В меру своих
сил и возможностей они все по-
могают нам.

А вот в Пепелышевской сель-

ской администрации старосты ра-
ботают только, после того, как
на них нажмет глава Ф. В.
Квалдыкова.

- Отмечать мне никого не
хотелось бы. Старосты особой
инициативы не проявляют. Ну,
если я в чем-то попрошу помочь,
то откликаются, — сказала Фе -
досья Васильевна.

В Моргуновской сельской ад-
министрации ситуация . прямо
противоположная. Глава И. Г.
Юксеев назвал старост их адми-
нистрации — опорой власти. На
сходе граждан выдвигаются и
выбираются старосты во всех на-
селенных пунктах, находящихся
на территории администрации.

Помимо благоустройства насе-
ленных пунктов, старосты по-
могают многодетным, малоиму-
щим семьям,

— Четверо старост помогают
нам в нашей работе. Особенно
хочется отметить управляющего
Ковалевским отделением СХПК
«Суксунский» Геннадия Николае-
вича Лоскутова. Любое дело, за
которое он берется, обязательно
доведет до конца, проконтролиру-
ет, — рассказывает Иван Григо-
рьевич. :— Заместитель директо-
ра СХПК «Суксунский» по хо-
зяйственной части Анатолий Ни-
колаевич Шадрин тоже является
старостой. И на него тоже можно
положиться.

Поедугинская сельская админи-
страция. Здесь также созданы
уличные комитеты, но особо они
себя ни проявляют. Есть активные
люди и они помогают. В основ-
ном уличные комитеты так же,
как и везде, занимаются благоус-
тройством улиц, способствуют ре-
монту дорогу

- Надеждой и опорой у нас
является председатель колхоза

им Д. Бедного И. А. Шестаков.
А старост, как таковых, особо
отметить некого, — говорит гла-
ва М. Н. Щелконогова.

Бреховская сельская админист-
рация.

— На нашей территории на
сходах граждан избрано, семь ста-
рост. Они являются мне первыми
помощниками. С ними решаем
вопросы о пастбищах, об очистке
улиц, (вопросы благоустройства),
о пожарной безопасности, о зе-
мельных проблемах, — рассказы-
вает и работе старост глава Г. А.
Берсенев. Особо на сегодняшний
день Григорию Алексеевичу хо-
чется отметить работницу детса-
да Т. А. Турышеву, механизатора
СХПК «Нива» А. Н. Прозорова,
оварщикн СХПК «Нива» А. С.
Сабурова.

Несмотря на то, что работа
старосты является общественной,

неоплачиваемой, эти люди
болеют за свое село, действуют в
интересах людей.

Ключевская сельская админи-
страция. Специалист этой админи-
страции Валентина Петровна Ше-
стминцева рассказала о том, что
когда-то создавались уличные ко-
митеты, выбирались старосты, но
они не работают, и сообщить по
этому вопросу ей пока, к сожа-
лению, нечего».

Я не дозвонился и не встре-
тился в главами других сельских
администраций нашего района.
Но даже беседуя о вышеперечис-
ленными главами понятно, что и
vличные комитеты, и старосты
(кому как удобно) все же в по-
мош.ь главам сельских админист-
рации нужны. Эти люди знают
своих односельчан, знают их
нужды» проблемы. Главное, чтоб
были заинтересованные, аткив-
ньге, бескорыстные люди, кото-
рым небезразлична судьба села и
которые могут немало сделать
полезного для своих односельчан.

Н. Цепилов

ОНИ ЭТОГО
ЗАСЛУЖИЛИ

— Очень хотелось бы по-
благодарить пенсионерку На-
зию Суфизянову». До выхода
на заслуженный отдых она ра-
ботала в совхозе «Сылва» по-
варом. А недавно помогла нам
провести праздник чествова-
ния пожилых людей. Приго-
товила очень вкусный обед,—
рассказывает глава Истекаев-
ской сельской администрации
3. С. Хуснуярова. — Собра-
лось на праздник около 50
человек. Тех, кто не пришел
на праздник, поздравляли на
дому.

В теплой дружеской обста-
новке собрались ветераны тру-
да Истекаевки в клубе. Ребя-
тишки Истекаевской школы
показали концерт. А художе-
ственный руководитель Исте
каевского Дома культуры Ай-
дар Кадыров провел конкурс
«А ну-ка, бабушки!»

Ветеранов в -тот октябрьский
день поздравили глава район-
ной администрации Г. А.
Олин, директор ТОО «Сылва»
Т. И. Шестакова.

— В Бырме на такой праз-
дник собралось около 70 че-
ловек. Отдельно, как и в Ис-
текаевке, поздравили именин-
ников, родившихся в октябре
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Праздник проводился в Быр-
минскОЙ школе, — продолжа-
ет Зинаида Сабитовна.

Программу концерта, участ-
ники которой были школьни-
ки младших классов, подгото-
вили учителя Р. Ю. Галимзя-
нова и М. Н. Ахметова. Вете-
ранов поздравили 3 С. Хус-
нуяров, директор Бырмин-
ской школы С. М. Шайхулина,
глава районной администрации
Г. А. Олин.

Обед приготовили сотруд-
ники Бырминского сада. Жаль,
что не смогли или не захоте-
ли прийти поздравить пенсио-
неров, всю трудовую жизнь
отработавших в сельском хо-
зяйстве, руководители (СХПК
"Бырча», колхоза «Спартак»,
— заканчивает наш разговор
3. С. Хуснуярова.

А в целом, отрадно, что
не забывают ветеранов в Исте-
каевской сельской админист-
рации, оказывают им должное
внимание. Ветераны этого за-
служили,

Н. ЦЕПИЛОВ.

И СНОВА
ВСТРЕЧИ

В конце октября коллектив
детей из детского дома навес-
тил пожилых людей — вете-
ранов труда в Сыринском до-
ме престарелых. Старушки со-
брались в уютной комнате от-
дыха. Дети порадовали их сво-

им концертом, и у многих из
них на глазах были слезы.
Сотрудники дома угостили де-
тей чаем, сливом, встреча бы-
ла теплой и сердечной.

10 ноября мы выехали с
концертом д. Дикое Озеро.
В этой деревне мы не впер-
вые. Нас уже ждали, даже
был накрыт стол — чай с
угощением. Стол украшали не-
обычной формы самовар и
композиция из сухих цветов.
Огромное спасибо от детей и
сотрудников детского дома за
столь радушный прием ма-
леньких артистов заведующей
Дикоозерским домом досуга
Любови Юрьевне Логвиненжо.

Всем зрителям понравилась
сценка — сказка на новый
лад в исполнении группы ста-
рших детей: Светы Кирсановой,
Оли Паньковой, Васи Ташки -
нова, Павлика и Миши Сорва-
чевых. В танцах принимали
участие Люда Балуева, Надя
Киселева, Настя Джемилева,
Сережа. Миндияров, Сережа
Перевощиков, Оля и Олеся
Меркушевы, Галя Балуева,
(Сережа Низов, Алена Пяткова.

Веселыми частушками пора-
довали зрителей самые малень-
кие артисты — дошкольница
Катя Падукова и первоклас-
сник Женя Балакин. О.ни са-
мые активные участники кон-
церта, еще были своего рода
ведущими. Принимала участие
в концерте фольклорная груп-
па, в составе Веры Рассихи-

ной, Нади Киселевой, Люды
Валуевой, Пасти Джемилевой,
Сережи Миндиярова, Сережи
Перевощикова. Подготовила
концерт музыкальный работ-
ник Щелконогова Наталья Ми-
хайловна, помогали ей воспи-
татели Дьякова Анна Иванов-
на, Мочалина Лариса Григо-
рьевна, Рябухина Галина Алек-
сандровна.

После выступления дети-ар-
тисты угостились чаем, а ди-
коозерские ребята выступили
перед ними с несколькими но-
мерами художественной само-
деятельности. Затем была ди-
скотека, где танцевали все.

Вот гак в непринужденной
постановке наши дети нашли
себе новых друзей. Ребята ИЗ
Дикого Озера обещали при-
ехать к нам в гости. Что ж,
мы будем рады новой встрече.

Затем нами был дан концерт
в с. Советная. Здесь собралось
немного зрителей, но наши де-
ти выступили с большим удо-
вольствием».

Скоро у нас большой праз-
дник — мы будем отмечать
тридцатилетие детского дома.
Поздравляю всех с этой датой.
Сотрудникам желаю крепкого
здоровья, успехов в работе,
терпения, а детям — успешной
учебы, чтобы меньше огорчали
воспитателей, были здоровыми,
добрыми. Н. НИКИТИНА,

воспитательница
детского дома.

„Осень-2000 "
- так назывался арт-феетиваль, сос-

тоявшийся в сельском клубе д. Пепелыши.
«Это был прекрасный вечер! — пишет

жительница д. Непелыши В. Н. Шестакова.
- Атмосфера удивительной теплоты, дру-

жбы и творчества, оригинальные игры и
конкурсы — все было одинаково увлека-
тельно и для зрителей, и для участников
Фестиваля.

Нельзя без улыбки и восхищения смот-
реть на представленные ребятишками за-
бавные композиции из овощей в виде
веселых человечков или изящно сплетен-
ной колыбельки с «младенцем», или на-
тюрморта но картине известного-художника.

А юные представительницы «Подиума
«Осень-2000» были встречены всеобщим
восторгом и шумными аплодисментами! Со-
всем как настоящие модели высокой мо-
ды, умело и грациозно выходили они на
сцену в своих удивительных костюмах. К
примеру, уникальный образец высокой
моды сама придумала и сшила девяти-
классница Настя Мельник. Очарова-
тельно смотрелась и к тому же,
непринужденно и грациозно про-
шлась по подиуму в желтом костюме пре-
лестницы-осени Злата Рассохина, со зна-
нием дела представили свои наряды Роза
и Даша Намитовьг, Римма Гусельникова,
Таня Квалдыковн, А как представляли их
дизайнеры А. Холкин и С. Плотников!

А когда начался репортаж с героями
сказки «Репка» в номинации «ТВ-осень-
2000», то все буквально покатились со
смеху!

Огромное спасибо за отличный вечер
отдыха, за доставленное удовольствие
Н. В. Потеряевой, учащимся, учителям Пе-
иелышевской школы. Спасибо!
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